

U n t e r r i c h t u n g

durch die Präsidentin des Landtags

Aktuelle Stunde

Die Fraktion der AfD hat mit Schreiben vom 24. Januar 2024 eine Aktuelle Stunde zum Thema

"Remigration aus Thüringen starten anstatt verteufeln"

beantragt.

Begründung:

Das Thema Remigration ist gegenwärtig in aller Munde. Der Bundeskanzler konstatierte jüngst, dass "wir [...] endlich im großen Stil abschieben [müssen]". Während die öffentliche Debatte in eine hysterische Umdeutung des Begriffs abgeleitet, wird die Notwendigkeit wirkungsvoller Remigrationsmaßnahmen auch in Thüringen jede Woche deutlicher.

Birgit Pommer
Präsidentin des Landtags